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 Anfragen-Nr.   

 AF-0169/2011  

Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Eisenacher Bildungsfonds - Nutzung, 
Ausgestaltung und Antrag der NPD 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Durch private Spenden wurde der Eisenacher Bildungsfonds ins Leben gerufen, der für mehr 
Chancengleichheit und Bildungsgerechtigkeit für Kinder sorgen soll. Die NPD-Fraktion 
beantragte, die in der Förderkonzeption geregelten Leistungen auf Kinder mit deutscher und 
österreichischer Staatsangehörigkeit zu beschränken. Dieser Antrag wurde vom 
Oberbürgermeister nicht auf die Tagesordnung gesetzt, da die Verwendung 
zweckgebundener Spenden dem Oberbürgermeister obliegen soll. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wie viele Anträge wurden seit Entstehen des Fonds bereits mit welchem Inhalt und auf 

welche Summen gestellt (Bitte Übersicht mit anhängen, aus denen Häufigkeit und Ziel 
der Anträge, Bewilligungen und Förderzwecke hervorgehen)? 

2. Haben die Spender mit Ihrer zweckgebundenen Spende ausdrücklich erklärt, dass das 
Geld auch an fremdländische Kinder ausgereicht werden darf (Wenn Ja, in welcher 
Form?) 

3. Wer war für die Ausgestaltung der Förderkonzeption verantwortlich und wurde diese mit 
den Spendern im Detail abgestimmt? 

4. Welche Gründe lagen ungeachtet der mündlichen Begründung von Frau Lieske in der 
Benehmenssitzung des HFA für die Nichtaufnahme unseres Antrages auf die 
Tagesordnung vor? 

 
 
 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


